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平成 30 年度下半期

　市では、年 2 回「市の家計簿」として、予算や収入・支
出の状況をお知らせしています。今回は、平成 30 年度下半
期（3 月 31 日現在）の財政状況をお知らせします。
※出納整理期間（4 月 1 日から 5 月 31 日）中の変動があ
るため、決算の数値とは異なります。　　　　　　

市の家計簿

問　財政課　財政係

会計名 予算現額 収入済額 収入率 支出済額 執行率
一般会計 177億 3,000万円 140億 8,268万円 79.4% 135億 7,262 万円 76.6%

国民健康保険事業 46億 556万円 42億 730万円 91.4% 42億 5,905万円 92.5%

後期高齢者医療 4億 7,952万円 4億 3,279 万円 90.3% 4億 7,564万円 99.2%

介護保険事業 41億 2,551 万円 32億 9,910 万円 80.0% 34億 3,776 万円 83.3%

小諸公園事業 1億 4,400万円 1億 4,354万円 99.7% 1 億 876万円 75.5%
野生鳥獣商品化施設運営事業 1,750 万円 1,439万円 82.2% 1,651 万円 94.3%

主な会計の執行状況（万円未満四捨五入）

市内小中学校の改築・再編に向けて
学校教育審議会での審議が始まりました

氏　名 区　分
井出　忠臣 学識経験者
内堀　繁利 〃
西村　廣一 〃
岡部　弘美 〃
望月　伸一 〃
畑田　　治 〃
白鳥　卓也 小諸市 PTA 連合会
福田　秀永 〃
相原　良男 小諸市区長会長
矢嶋　　真 坂の上小学校長
鹿取　俊彦 芦原中学校長
小林　千種 公募市民

学校教育審議会委員名簿（令和元年 5 月 1 日現在・敬称略）

問　学校教育課教育総務係

　これまで行われた、市民の皆様との懇談会や学
習会、検討組織による議論などを受けて、昨年
11 月に「学校改築・再編基本方針」がまとめら
れました。この方針を踏まえ、次の段階の検討を
進めるための組織として学校教育審議会が設置さ
れ、３月より審議会での検討が開始されました。

学校教育審議会は、教育委員会の諮問に応
じ、学校教育に関する重要事項について調査審議
し、その結果を教育委員会に答申する機関です。
3 月 25 日に開催された第１回審議会において、　　　

井出忠臣委員が会長に、内堀繁利委員が副会長に
選出され、小林教育長より井出会長へ「小諸市立
小中学校の改築・再編について」の諮問書が手渡
されました。続いて、4 月 22 日に第２回審議会、
5 月 20 日に第３回審議会が開催され、まずは今後
の審議会の進め方について協議が行われています。

今後も月に１回程度のペースで審議会が開催さ
れ、検討が進められる予定です。審議会での検討
状況については、引き続き広報等でお知らせして
まいります。


